

JUGENDLEITER



Liebe Eishockey-Fans des DEC Inzell,

Nachdem wir die Saison 24/25 in vielerlei Hinsicht erfolgreich beenden konnten, stehen wir vor einer neuen Saison mit vielen Herausforderungen. Durch unsere aktive Werbung und Schnuppertrainings konnten wir letzte Saison viele neue Nachwuchsspieler: innen für den Eishockeysport in Inzell gewinnen. Nun gilt es für uns in der kommenden Saison für 81 Kinder und Jugendliche den Trainings- und Spielbetrieb zu organisieren.

Um den bevorstehenden Anforderungen gerecht zu werden, müssen wir uns personell breiter aufstellen. Aus diesem Grund werden wird das Amt der Jugendleitung zukünftig von drei Personen begleitet, so werden Sebastian Kittl, Johannes Eder und Frédéric Gelloz sich zukünftig um alle Angelegenheiten der Kinder- und Jugendmannschaften kümmern.

Ebenso sind wir wieder auf die Hilfe vieler ehrenamtlicher Helfer angewiesen. Nur mit Hilfe unserer Trainer, Mannschaftsführer, Betreuer, Funktionäre und Eltern können wir es unseren Kindern und Jugendlichen den Spielbetrieb für die Saison 2025/2026 ermöglichen. **Auf diesem Wege möchten wir uns schon mal vorab bei Euch allen dafür bedanken!**

In der kommenden Saison werden wir von der U9 bis zur U20 mit sechs Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen. Hierbei werden mit der U13 und U15 erstmals wieder zwei Mannschaften „alleine“ (keine Spielgemeinschaft) gemeldet. Ebenso können wir unseren jungen Erwachsenen wieder einen U20 Spielbetrieb gemeinsam mit dem EHC Bad Aibling anbieten.

Unsere Partnerschaft mit dem EV Berchtesgaden wird fortgesetzt. Mit der Altersklasse U9, U11 und U17 werden drei Mannschaften als Spielgemeinschaft gemeldet. Die Führung der Spielgemeinschaften wurde entsprechend der Spielstärke der jeweiligen Mannschaft aufgeteilt.

Die gute Zusammenarbeit mit unseren Partnervereinen ermöglicht unseren Kinder- und Jugendmannschaften einen fast durchgehenden Trainingsbetrieb auf und neben dem Eis. Aus diesem Grund blicken wir auch aus sportlicher Sicht optimistisch nach vorne.

Analog zum Seniorenbereich gilt es für uns an die Erfolge der vergangenen Saison anzuknüpfen, mit dem Hauptaugenmerk die kommenden Jahre noch mehr Kinder für den Eishockeysport in Inzell zu begeistern, um die schwachen Jahrgänge zu verstärken, um längerfristig den Spielbetrieb in allen Altersklassen in Inzell zu gewährleisten.

In diesem Sinne wünsche ich allen aktiven Sportlern eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison.

Wir freuen uns auf viele spannende Spiele und schöne Momente auf dem Eis.

Eure Jugendleitung

Sebastian

Johannes

Frédéric